

Spende übergeben



Am 7. Dezember konnte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider bei einem Ortstermin vor dem Rathaus eine Spende der Garten- und Blumenfreunde Mutterstadt über 1000,- Euro entgegen nehmen. Die Spende soll laut 1. Vorsitzenden Ludwig Hahl zur Pflanzung von 3 Bäumen dienen. Geplant sind 3 Säulenhainbuchen. Hahl betonte bei der Übergabe, dass ein natürliches Grün in einem Ort sich sehr positiv auf die Mitmenschen auswirke, was den Verein zu der Spende bewegt habe. Auch für den Verein der Garten- und Blumenfreunde sei ein intaktes ökologisches Umfeld von großer Bedeutung. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider bedankte sich bei den Vertretern des Vereins und gab bei einer Ortsbegehung der Sanierungs-Baustelle weitere Informationen über die vielseitig vorgesehene Begrünung des kompletten Ortskerns. Es werden unter anderem über 40 Bäume gepflanzt. Darunter sind neben den Säulenhainbuchen noch Säulen-Ulmen und Amberbäume geplant. Die Pflanzung der Bäume ist auch mit einem ausgereiften unterirdischen System ausgestattet. Jeder Baum wird in einem ca. 2,5 Kubikmeter großen Wurzelraum in Baumsubstrat mit direktem Zugang zum Grundwasser gepflanzt, so dass die Baumwurzeln sich großzügig und kräftig entwickeln können. Weiterhin erwähnte Bürgermeister Schneider die große positive Resonanz bei der Bevölkerung zur Neubegrünung des Ortskerns. Dies wird auch bei der Neugestaltung des Vorplatzes der Neuen Pforte durch Pflanzung großer Bäume weitergeführt. Bei der Übergabe der Spende waren auch Landrat Clemens Körner, der 2. Vorsitzende der Garten- und Blumenfreunde Manfred Spoor und Werner Klein von der Bauverwaltung anwesend.

(Amtsblatt vom 15. Dezember 2016)

(Bild: Gerd Deffner)